

Tanzlinde ist Thema im Ortschaftsrat

Bürgereingabe steht in Büßleben auf der Tagesordnung

19. 11. 2021
TA

Büßleben. Der Ortschaftsrat von Büßleben trifft sich am Mittwoch, 17. November, 17.30 Uhr, im Bürgerhaus unter Pandemiebedingungen zur nächsten Sitzung. Auf der Tagesordnung steht auch die Bürgereingabe der Büßlebener, die sich für eine Tanzlinde im Dorf einsetzen. „Der Ortschaftsrat soll sich mit der Planung auseinandersetzen“, sagt Michael Grolm, der die Bürgerinitiative

„Tanzlinde“ mit ins Leben gerufen hat. Es geht nicht nur um das Anpflanzen einer Tanzlinde, sondern auch um mögliche Bahnen, Anschlüsse, am besten auch gleich eine Schotterung. Hintergrund ist, dass der Dorfplatz neugestaltet werden soll. Im Sommer vergangenen Jahres hatte eine Initiative in den Pfarrgarten eingeladen, um Ideen für die Ortsmitte mit einzubringen. lys